

Berikan Rasa Kemanusiaan, DPP LSM AMPAR Gelar Kegiatan Donor Darah

Agus Subekti - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 4, 2022 - 19:50



KAB. CIREBON - Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Amanah Perjuangan Rakyat (AMPAR) CIREBON gelar kegiatan rutin donor darah yang setiap pertiga bulan sekali di sekretariatnya Desa Bakung Kidul, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon, yang dihadiri seluruh anggota dan masyarakat sekitarnya. Minggu (04/09/2022).

Ketua Umum DPP LSM AMPAR, Maulana menjelaskan, bahwa kegiatan donor

darah ini, dilaksanakan secara rutin dengan tujuan untuk meningkatkan solidaritas sesama manusia bagi yang membutuhkannya, selain itu juga kegiatan ini untuk memperkokoh talisilaturahmi dan solidaritas pengurus atau anggota dalam setiap kegiatan.

"Kegiatan ini dilaksanakan setiap tiga bulan sekali, untuk meningkatkan solidaritas sesama saudara dan setanah air yang membutuhkan, juga untuk mempersolid anggota LSM AMPAR dalam setiap kegiatan yang kami laksanakan," jelasnya.

Kegiatan donor darah yang kami selenggarakan merupakan kegiatan rutin yang setiap pertiga bulan sekali. Berhubung dua tahun yang kemarin dengan adanya wabah covid-19, kami tidak menyelenggarakan kegiatan donor darah dan mulai sekarang kegiatan rutin pertiga bulan sekali mulai di selenggarakan lagi.

"Pada intinya melaksanakan kegiatan donor darah tersebut memberikan rasa kemanusiaan kepada anggota, pada dasarnya kalau tidak bisa memberikan harta atau benda minimal kita bisa membantu berbagi seperti donor darah yang bisa bermanfaat kepada sesama manusia yang membutuhkan darah, karena setetes darah bisa menyelamatkan manusia," ujar Maulana.

"Dengan mendonorkan darah berarti kita bisa menolong dan membantu kepada sesama manusia, karena stok darah di PMI dari dulu itu selalu masih kurang, dan dengan kegiatan donor darah inilah kita bisa membantu dan menolong secara kemanusiaan. Dan dengan terselenggaranya donor darah kita bisa membantu PMI Kabupaten Cirebon pada khususnya. Langkah-langkah kami tetap kegiatan donor darah tersebut rutin pertiga bulan sekali di laksanakan, imbuh Maulana.

Kami berharap kedepannya untuk memupuk talisilaturahmi anggota LSM AMPAR CIREBON, supaya saling bisa berbagi ke sesama manusia, karena kita menekan ke anggota sebaik- baiknya manusia adalah yang bermanfaat baik pada orang lain, walaupun kita tidak bisa memberikan harta ya semampunya seperti memberikan darah, karena donor darah juga sama menolong sesama manusia.
(Bekti)